

POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

Revilla reivindica autonomía en la inauguración de la exposición ‘Las palabras y el color de Cantabria’ con la que el PRC conmemora el 30 aniversario del Estatuto

La muestra exhibe 20 imágenes finalistas del concurso convocado por los regionalistas en la sala Ámbito Cultural de El Corte Inglés hasta el 15 de abril

Santander, 4 de abril de 2012

El secretario general del PRC, Miguel Ángel Revilla, ha reivindicado esta tarde la autonomía y ha valorado los años de progreso y desarrollo que ha aportado a Cantabria frente a los “detractores” que intenta culpar al sistema autonómico de la actual crisis económica. Éste ha sido el eje de su intervención en el acto inaugural de la exposición fotográfica ‘Las imágenes y el color de Cantabria’, integrada por las 20 imágenes finalistas del concurso convocado por el Partido Regionalista para conmemorar el 30 aniversario del Estatuto, celebrado este miércoles en la Sala Ámbito Cultural de El Corte Inglés.

Revilla ha entregado los premios a los ganadores del certamen, Alejandro Gómez López e Ignacio Gallardo Revilla, que quedaron en primer y segundo lugar en la votación popular que resolvió el concurso.

En su intervención, el líder del PRC ha destacado el “cambio extraordinario” que ha vivido Cantabria en los 30 años transcurridos desde la aprobación del Estatuto y ha asegurado que, aunque con “algunos defectos y problemas que tendrán que ir arreglándose”, las autonomías han supuesto para España “los mejores años de su historia”.

Por su parte, el vicesecretario general, Rafael de la Sierra, ha valorado el éxito del concurso fotográfico, en el que han participado 468 imágenes y cerca de 10.000 internautas en la votación popular, y ha anunciado que a la vista de estos resultados será convocado todos los años.

El certamen se ha desarrollado a través de la página web www.prc.es, promovido por José Iván Arroyo y Leticia López, trabajadores del Grupo Parlamentario Regionalista.

